

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 6 JUIN 1849.

NATURALISATION ORDINAIRE.

Rapports faits, au nom de la commission, par M. VAN CLEEMPUTTE.

I.

Demande du sieur Auguste-Joseph GAUCHIN.

MESSIEURS,

Par requête du 30 octobre 1848, le sieur Auguste-Joseph Gauchin, capitaine au 10^{me} régiment de ligne, demande la naturalisation ordinaire.

Né à Liège le 12 décembre 1805, d'un père français et d'une mère belge, le pétitionnaire n'a cessé, depuis, de résider en Belgique. Il est au service belge depuis plus de vingt-quatre ans, et est décoré de l'Ordre de Léopold et de la médaille de Java. Toute sa famille est établie en Belgique. Sa conduite a été constamment digne d'éloges, et tous les rapports le représentent comme digne d'obtenir la faveur qu'il sollicite.

Le Rapporteur,

J.-F. VAN CLEEMPUTTE.

Le Président,

DE LEHAYE.

II.

Demande du sieur Alfred-Henri OFFERMANN.

MESSIEURS,

Par requête en date du 1^{er} février courant, le sieur Offermann, négociant à Thuin, demande la naturalisation ordinaire.

Le pétitionnaire est né à Imgenbruck (Prusse) en 1820, d'un père allemand et d'une mère belge. Venu en Belgique à l'âge de six ans, il n'a cessé d'y résider depuis. En 1840, il est entré comme volontaire dans l'artillerie, et y a servi jusqu'en 1845, époque à laquelle il s'est fait remplacer. En 1846, il a épousé une femme belge et s'est établi à Thuin, où il exerce un commerce qui lui procure une existence honnête.

Tous les rapports sont favorables à la demande du pétitionnaire.

Le Rapporteur,

J.-F. VAN CLEEMPUTTE.

Le Président,

DE LEHAYE.